

Vos questions / nos réponses

besoin de conseil

Par [admin](#) Postée le 02/02/2014 12:34

bonjour j'ai besoin d'aide de conseil mon mari a un gros problème avec le jeu et depuis 1 an c'est pire se mois si sa carte bleu est bloquer et son compte grave a découvert malgré qu'il est eu sa paye du coup les facture ne vont pas être payer car il n'a pas d'argent et l'argent que j'ai va falloir encore tout que j'assume alors que nous avons 2 enfant de moins de 3ans il me dit qu'il arrive à gérer mais en 1 mois a réussi à débourser 2000euros alors c'est de l'argent que nous n'avions pas depuis il ne cesse d'agrandir le trou dans le budget. il s'est couper de tout ya que son frère qui compte car lui aussi joue énormément il ne se contrôle plus c'est le jeu qui passe avant tout je ne sais plus quoi faire je ne supporte plus la situation. Comment puis je faire pour l'aider le sortir de tus sa lui manquer à quel point c'est devenu grave la situation que je ne supporte plus la personne qu'il est devenu je vous remercie

Mise en ligne le 04/02/2014

Bonjour,

Votre mari semble être tombé dans le prisme du jeu d'argent au point de vous inquiéter et d'ébranler le fonctionnement de votre famille. Vous ne supportez plus celui qu'il est devenu et nous vous comprenons. Pourtant, il apparaît clairement qu'il a besoin d'être aidé comme il nous paraît nécessaire que vous-même, devriez redéfinir votre comportement à son égard.

Il peut être aidé à se protéger et à protéger son patrimoine de son addiction mais pour que cette aide se révèle efficace, encore faut-il qu'il le veuille. Il n'est pas inutile de vous rappeler que le dialogue est toujours essentiel dans ce type de situation et nous vous encourageons à le poursuivre.

Peut-être pouvez-vous également, quand la situation le permettra (c'est-à-dire sera plus détendue), discuter avec lui des comptes du ménage, à partir d'éléments concrets, sans forcément tout rattacher au jeu, ce qui nourrirait le conflit. Cela pourrait lui permettre de voir plus clairement les détails des rentrées et sorties d'argent que sa situation de joueur l'amène à méconnaître.

Parallèlement, vous pouvez également être aidée en CSAPA (Centre de soins, d'accompagnement et prévention en addictologie) où des addictologues, des médecins, psychiatres, etc. vous aideront à prendre du recul et vous conseilleront sur la manière la plus appropriée pour vous aider à aider votre mari. Ne disposant

pas de votre département de résidence pour une orientation spécifique, nous vous recommandons ce lien de notre site pour accéder aux adresses : <http://www.joueurs-info-service.fr/adresses-utiles/>

Ce lien de notre site vous renvoyant à notre espace forum de l'entourage pourrait aussi vous être utile. Vous y échangerez, si vous le souhaitez, avec des personnes ayant ou ayant eu la problématique similaire à la vôtre : <http://www.joueurs-info-service.fr/forum/forums-pour-lentourage>

Vous pouvez également joindre nos écoutants au 09 74 75 13 13 (Joueurs info service, coût d'une communication locale depuis un poste fixe, tous les jours de 8h00 à 2h00 du matin) ou par Chat sur notre site, pour être ponctuellement soutenue, aidée, et réorientée.

Bien cordialement.
